

Personel Posek Bojongpicung Polres Cianjur Laksanakan Kegiatan Patroli Cipta Kondisi Dalam rangka Memelihara Keamanan Dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 1, 2023 - 07:25



Polres Cianjur - Kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) atau Patroli Cipkon

Someah dalam rangka Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Bojongpicung terus dilaksanakan. Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan antisipasi terhadap tindak kejahatan jenis Curat, Curas, dan Curanmor (C3) yang sering terjadi di daerah tersebut. Senin (31/07/2023)

Kegiatan ini difokuskan pada beberapa sasaran lokasi, yaitu sekitar perbatasan Jalan Raya Cibodas hingga Jalan Raya Bandung - Citarum, perbatasan Bojongpicung-Cibeber, Jalan Desa Jati Bojongpicung, rel kereta api Cipeuyeum, serta daerah rawan kamtibmas. Pasukan yang terlibat dalam kegiatan ini terdiri dari Aipda Saepuloh, SH, Briпка Indra K, dan Bripta M. Fadlyan.

Dalam pelaksanaannya, metode patroli yang digunakan adalah dengan cara sambang dan dialogis. Petugas berinteraksi langsung dengan warga sekitar untuk memastikan situasi keamanan dan mendengarkan keluhan serta masukan dari masyarakat. Hal ini dilakukan dengan tujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, menyampaikan bahwa kegiatan KRYD/Cipkon Someah merupakan salah satu upaya Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan C3 yang kerap meresahkan masyarakat.

Kehadiran petugas kepolisian di lapangan juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada warga serta memberikan solusi atas masalah-masalah kamtibmas yang mungkin timbul. Kapolsek Bojongpicung mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan meningkatkan kerjasama antara Polri, TNI, dan masyarakat.

Dengan upaya yang terus dilakukan oleh Polsek Bojongpicung, diharapkan wilayah hukum tersebut dapat menjadi lebih aman dan nyaman bagi warga masyarakat. Kegiatan KRYD/Cipkon Someah yang dilaksanakan dalam rangka Harkamtibmas akan terus dilakukan secara rutin guna mewujudkan keamanan dan ketertiban yang kondusif di wilayah Bojongpicung.